



朝日村立朝日小学校

## 学校だより



鉢盛山より大きな心で 瞳かがやく あさひっこ

～ 笑顔あふれる学校 ～

たくさん笑顔  
未来につなごう  
あさひっこ

令和6年度開校150周年スローガン

## 冬には冬の楽しみ ～スケート・スキー学習～

今シーズンもいよいよ冬らしい寒さになりました。朝日村は近隣市村よりも少し寒いかもしれませんが、寒さを生かした冬ならではの楽しみがあります。村内にスケート場とスキー場の両方があり、ウィンタースポーツに親しんでいます。

スケート学習は、11日(木)の4年生を皮切りに、各学年2回ずつ行っています。今年も羽多野美映さん、柳沢武利さんにご指導いただき、多くのボランティアの皆さんに紐縛り等をしていただいています。また、スケート場の管理には、PTAの皆さんにもご協力をいただき、ありがとうございます。



6年生はみんなでスケートができるのも最後



寒い夜の中に、次の日のための整氷作業をします

スキー教室は1月末と2月上旬に計画しています。ひまわり学級・たんぼぼ学級はひと足早く1/10(水)に、あさひプライムスキー場へ行ってきました。あさひスキークラブのご指導のもと、終わる頃にはだいぶ自信がつけました。



ほかにも、雪が降ると校庭の坂でそり遊びをしたり、雪上サッカーをしたりと、寒くても外に出て遊び、朝日の冬を満喫しています。

# 今なら 今から ～決意あらたに新年のスタート

1月9日(火)に3学期始業式を行い、新年と新学期が始まりました。3学期は登校日数は少ないですが、今の学年のまとめ、新しい学年の準備をしていきます。始業式では代表児童3名が決意を発表しましたが、全校の一人ひとりが目標、決意をもってスタートすることができました。



校長先生からは、「今さら」(例：3学期は48日しかないから…)と思わずに、「今から」(例：まだ48日もあるぞ、さあ今からやるぞ!)、「今なら」(例：できる、間に合う、これからだ!)と希望や期待を持ち、勇気と決意を持って行動していこうとのお話がありました。

## 入学が待ち遠しいな 来入児体験入学

1/17(水)に体験入学がありました。1年生が先輩として来入児さんと交流しました。ブンブンゴマを作ったり、絵を描いたりして楽しい時間を過ごしました。



来入児さんからは「1年生が優しく楽しかった」「早く小学生になりたい」との声があり、入学が待ち遠しいようでした。在校生もご入学を心よりお待ちしております!

## 「おいしくな～れ」味噌づくりに挑戦

2年生が生活科の学習で大豆の加工をしています。1/18(木)には大道加工所で製造のようすを見学し、翌日には学校で仕込みの一部を体験しました。



「空気を抜いて少しずつ詰めてくんだよね」

「おいしくな～れ」と心を込めて容器に詰め、大切に持ち帰りました。ご指導くださったこぶしの会の皆さま、ありがとうございました。秋ごろまで熟成を待って食べるのが楽しみです。

## 自分の声がラジオから聞こえたら

SBCラジオから依頼を受け、3～6年生の代表児童による「学校紹介」「将来の夢」「作文」を収録しています。「学校紹介」「将来の夢」は、こども未来プロジェクトのCMとしてオンエアされます。作文は、平日午後の「ミックスプラス」という番組内のコーナー「作文聞かせて」(16:10頃)で3/19以降に順次放送の予定です。



## ～ 2月のおもな予定 ～

- 7(水) 1～3年生スキー教室
- 8(木) 5年生参観日  
PTA 部会・評議員会・常任委員会
- 14(水) 児童総会
- 16(金) 1・2年生参観日
- 20(火) 3・4年生参観日
- 22(木) PTA 新役員会
- 27(火) 6年生参観日
- 29(木) ひまわり・たんぼぼ参観日